

# 貴船連区 地域づくり協議会だより

第37号

【発行日】令和6年11月1日  
【発行者】貴船連区地域づくり協議会  
一宮市貴船1丁目1-19  
(貴船公民館内)

## 敬老会式典 (町会長会 河村恒規代表) ◎9月15日(日) 於：貴船小学校屋内運動場



昨年と同じく77歳以上の方を対象に敬老会式典が開催されました。第一部では①主催者あいさつ(河村代表)、②来賓の祝辞・紹介、③祝電のご披露、第二部では①吹奏楽演奏(北部中学校)、②舞踊、③トリオデュオの演奏、大抽せん会が行われました。

中野正康市長は所用のため、会場到着は第二部の吹奏楽演奏途中になりました。が、いつも通りの軽妙なスピーチに、演奏を中断された?吹奏楽部の生徒たちにも笑顔が溢れていました。



## 合同防災訓練 (町会長会 河村恒規代表) ◎5月18日(土) 於：天道公園

富士連区との共同開催ですが、大雄会・一宮消防署・一宮真清北分団のご指導、ご協力により、消火訓練・応急処置等の防災訓練が行われました。

【災害時の生活不活発病予防運動】 指導…看護師(大雄会)

【訓練内容】 AEDの取り扱い 応急処置の実施訓練 防災訓話  
消火訓練(消火器) スモークハウス

※今年の防災訓練は令和元年以来の開催(去年はグランドコンディション不良で中止)



## 交通安全会総会 (交通安全会 河村恒規会長) ◎5月31日(金) 於：貴船公民館

市民協働課から濱松敬介講師をお招きして「一宮市の交通事故」についての留意点等を話して頂いた後、本年度の事業計画の打合せ等を行いました。

[10月以降の早朝街頭指導日]

10月30日(水)、11月18日(月)、12月6日(金)、1月10日(金)、  
2月10日(月) ※貴船連区内7カ所にて実施します。

## 三世代交流 ニュースポーツ大会 (重陽C 角田彰吾会長) ◎6月15日(土) 於：貴船公民館1・2F

「秋深き隣は何をする人ぞ」は、芭蕉が寂しさを感じた時に作られた句と言われています。寂しくても隣の人に無関心な現代人には無縁な句かもしれません。

違う世代がモルック、スタッキング、輪投げの3種のスポーツを媒体とした交流会が「向こう三軒両隣」復活のきっかけになることを楽しみにしたいですね。

なお旧世代代表(失礼)の地域づくり協議会の森会長は初のモルック体験で満点を連発、本人もビックリの優勝でした。



## 地域ケア会議・交流会 (民生・児童委員協議会 林るみ会長) ◎7月10日(水) 於：貴船公民館

コロナ感染症のため中断していた地域ケア会議を久しぶりに開催しました。

民生委員・包括支援センターまちなか・薬剤師・貴船連区の住民が利用しているケアマネジャー・高年福祉課・社会福祉協議会等が集まって、高齢者を支える支援者としてお互いの役割について話し合いました。

住民が地域で安心して生活し続けるためにはどうすれば良いのか。今後も継続して話し合うべき大きな課題のひとつです。



## 学校外活動 **バルーンアート** (民生・児童委員協議会 林 るみ会長) ◎7月13日(土) 於：貴船公民館



2人のピエロによる不思議なマジックに歓声があがったりして、児童たちは楽しいひと時を過ごす事ができました。マジックの後は細長い風船を折り曲げたりひねったりしました。悪戦苦闘しながらも頑張っていて、見事に風船の花が完成!! また、ピエロさんが制作した動物(風船)をお土産に頂いて大喜びの様子でした。



## 友禅染教室 (むすびの会 尾関勝子会長) ◎7月17日(水) 於：貴船公民館



大好評につき定番番組となった「ごきぶり団子作り」は5月22日、続いて介護・相続等を扱った「老後の問題」を6月19日に開催。「むすびの会」の活動は働き方改革どこ吹く風の慌ただしさ。数多くの事業の中から今回は「友禅染教室」を紹介いたします。

友禅染は江戸時代に活躍した絵師「宮崎友禅齋」が創始者といわれます。色ににじみがなく、くっきりと美しい色合いが特徴です。友禅染に真剣に取り組まれる参加者の皆様の姿も角度によっては友禅染のように美しく映りました。

(講師は名古屋友禅伝統工芸士 岸野房江先生)



## 物故者供養 **法要会** (重陽クラブ 角田彰吾会長) ◎8月5日(月)



5年度に永眠された30名の方(貴船連区クラブ会員)の法要会が平安会館一宮齋場で執り行われました。

ご遺族、岡本将嗣市議、連区各種団体代表、重陽クラブの皆様が参列されました。

※平安会館一宮齋場様(常願通7)には多大なるご協力をいただきました。



## 盆踊り大会 (公民館 廣瀬純一館長) ◎8月24日(土) 於：大乘公園

サスペンデットは再開が担保された上での休止・中断ですが、諸々の都合により、盆踊りに「後日改めて」の時間は有りません。初日が中止で、2日目は雷雨のため開始1時間ほどで無念の打ち切りとなりました。

が、僅か1時間ほどでも去りゆく夏(気温上は炎夏ですが)を惜しむように、踊りに打ち込む皆さんには充実した時間だったと感じます。来年こそ完走を!



## 町会長会 (町会長会 河村恒規代表)

◎9月5日(木) 於：貴船公民館

河村恒規代表が司会進行を務められ、盛りだくさんな内容で行われました。

主な説明事項・依頼事項は①赤い羽根共同募金についての社協からの説明、②敬老会当日(9月15日)のタイムスケジュール、祝品配布の手順等の説明、③会計収支報告、④ウォーキング大会の告知、⑤遺族会からの初穂料の納入方法、⑥児童館の活動等。質問も活発にとびましたが、河村恒規代表が丁寧に説明されていました。



## ことぶき教養講座 ◎9月19日(木)

高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会  
河村恒規貴船支部長 於：貴船公民館



教養講座は10回シリーズで実施しています。9月19日の開講式は河村恒規支部長のあいさつ後に岡本将嗣市議会議員が登壇。「市政あれこれ」と題し、市民必聴貴重な情報を話して頂きました。最終回は「交通安全・防犯講座」(11月28日)です。

## なわとび大会 (児童育成協議会 飯盛好晃会長) ◎9月29日(日) 於：貴船小学校屋内運動場



説明(写真右)の後、低学年と高学年に分かれて個人戦の開始。

続いて協調性や集中力が必要とされる長なわとび。参加児童はそれぞれの目標を達成するために汗を流し、長なわとびでは歓声と悲鳴?があがりました。跳んで着地する際に骨に刺激が与えられ、それが脳を活性化するとも言われています。楽しみながら体と脳に好影響。なわとびは良いことづくめの運動といえそうです。なわとびを続ければみんなが優等生?!

